

CCOO consigue mantener 50 empleos de Bimbo tras la firma de un acuerdo para un nuevo proyecto industrial.

Los representantes de las personas trabajadoras han firmado un pre acuerdo que incluye la contratación de 50 personas en el nuevo proyecto industrial que se establecerá en la planta de Bimbo en Valladolid, además de traslados, pre jubilaciones a partir de los 55 años o de indemnizaciones por extinción del contrato.

CCOO industria CyL ha conseguido que se establezca un nuevo proyecto industrial en la planta de Bimbo de Valladolid que mantendrá 50 empleos de la fábrica alimentaria. Asimismo, el sindicato ha logrado que el resto de personas trabajadoras de Bimbo Valladolid, en total trabajaban directamente 165 personas, se podrá acoger a prejubilaciones, para aquellas personas que tienen más de 55 años, a indemnizaciones por extinción del contrato, o a traslados a otras plantas, como a la de Medina del Campo, en la que se podrían trasladar cerca de 40 personas.

El comité de empresa ha firmado este pre acuerdo del ERE este jueves 24 de octubre, después de tres días de intensa negociación en los que se llegaron a detener las jornadas de huelga previstas que sucedían a las que acontecieron la semana pasada y en las que sucedieron concentraciones de más de 24 horas en la puerta de la fábrica.

Este viernes día 25 de octubre, se reunirá el comité de empresa con las personas trabajadoras para trasladarles todos los puntos del pre acuerdo y proceder allí a su votación.

La Federación de **CCOO** industria CyL celebra este pre acuerdo con el cumplimiento de sus principales premisas en la negociación: evitar la pérdida de empleo y de tejido industrial en la provincia y en la Comunidad.

CCOO, ha estado, está y estará en todo momento defendiendo el derecho al trabajo sin ningún tipo de miedo, ni presión y en contra de la destrucción de empleo.



Los derechos

se conquistan y se defienden.



Está en tus manos

Saca partido a tu cuota de afiliación

Tu compromiso con **CCOO** te da más

